



Medienmitteilung vom 2. Oktober 2014

Spatenstich für den neuen Ökihof

Die Bauarbeiten haben begonnen. Mit einem Spatenstich am Donnerstag, 2. Oktober 2014, ist auch offiziell der Startschuss gefallen für den Bau des neuen Ökihofs in Oberägeri.

Die Baumaschinen sind aufgefahren, bereits wird Humus abgetragen. Es lässt sich im Moment nur erahnen, wo einst der neue Ökihof zu stehen kommt. Beim Wassermattli mitten im Dorf entsteht in den nächsten Monaten eine moderne, benutzerfreundliche Entsorgungsanlage. Spätestens im Sommer 2015 ist der neue Ökihof bezugsbereit. Während der Bauzeit steht beim Alten Bahnhofli ein Provisorium für die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde Oberägeri für Entsorgungen bereit.

Für Rückfragen:

Andrea von Allmen, Projektleiterin Umwelt, andrea.vonallmen@oberaegeri.ch oder 041 723 80 65

Bildlegende: Dave Reichling (KIBAG), Rolf Brun (Ineichen AG Zug), Andrea von Allmen (Projektleiterin Einwohnergemeinde Oberägeri), Thimo Hächler (Generalplaner/Architekt), Kathrin Renggli (Ineichen AG Zug), Andreas Reichmuth (KIBAG)